
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  02  del mese   AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Proposta del Consigliere Console 

Segretaria verbalizzante f.f.: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:15 

II 
Conv. 
09:30 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A CUZZUCOLI  

3 CONSOLE Domenico Componente P P   

4 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:37 

8 TERMINI Gerlando Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A A/P  ENTRA 09:37 

10 CURELLO Leoluca A. Componente P    P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 09:37 

14 PISANI Silvio Componente A A     SANTORO ENTRA 09:37 

15 ARENA Azzurra Componente A A COMITO  

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida, il  quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:10 

 

   IL  PRESIDENTE                                     Segretaria Verbalizzante f.f. 

          Raffaele Iorfida                   Emanuela Calderone 

   



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il   Presidente Iorfida, previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari partecipanti 

ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:30.  

OdG: Proposta del Consigliere Console 

Il Presidente, verificata l’assenza di interventi in via pregiudiziale, da parte dei presenti ai lavori, 

cede la parola al Commissario Console che ne ha fatto richiesta. 

Console, rammenta alla Commissione che in merito della trattazione della pratica di 

monetizzazione aree standard, vi fu una sorta di   battaglia restrittiva circa alla riduzione dei metri 

quadri dei lotti da monetizzare. Il Commissario, suggerisce di riprendere la pratica e superare tali 

restrizioni, ovviamente mantenendo la stessa destinazione d’uso. Questo al fine di incrementare le 

casse dell’Ente ed allo stesso tempo, ridurre   i costi di manutenzione del verde pubblico. 

Il Commissario Curello, suggerisce anche di cambiare la destinazione d’uso di tali lotti ed il 

commissario Santoro, chiarisce con dati tecnici che attualmente la proposta di Curello, non è 

fattibile. 

Successivamente Console, chiede al Presidente, che venga riportato in Commissione il 

Regolamento sulle edicole, procedendo ad un cambio di destinazione d’uso. 

Interviene il Commissario Santoro, il quale rappresenta che aveva proposto un emendamento 

all’Art. 8, ( legato alla somministrazione di alimenti e bevande ), ma la rappresentante dei 

commercianti lo ha bocciato. Lo stesso, lamenta il fatto che detto regolamento è fermo da circa 2 

anni. 

Il commissario Console, condivide la proposta di Santoro e chiede al Presidente di ripartire da tale 

articolo. 

Il Commissario Termini,   senza nulla togliere alla 3^ Commissione, afferma che detto  

regolamento, sarebbe dovuto essere trattato dalla 1^ commissione, a suo avviso la più competente 

evitando così lungaggini. 

Il Commissario Pugliese evidenzia che il commercio è competenza della 3^ Commissione, per 

tanto tale passaggio è obbligato.  

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:10 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 02/08/2022 

       

Segretaria verbalizzante f.f.      Il Presidente la 1^ Commissione  

   Emanuela Calderone            Raffaele Iorfida  


